

Les agences de renseignement étasuniennes ont créé l'État Islamique



Damas, 26 mai (RHC)- Un document qui vient d'être rendu public aux États-Unis révèle que des agences étasuniennes de renseignement ont contribué à créer le groupe terroriste État Islamique, qui opère principalement en Syrie et en Irak.

Ces révélations ont été faites par le site internet Levant Report, en coopération avec l'organisation Judicial Watch, qui a présenté le rapport de la Defense Intelligence Agency (DIA), daté du 12 août 2012.

Ce document, rendu public cette semaine et diffusé sur les réseaux sociaux, démontre que l'État Islamique a été créé par les États-Unis, avec le soutien de la Turquie, d'Israël et des monarchies du Golfe.

Ce texte indique que l'agence étasunienne a organisé le développement de l'État Islamique dans le cadre de sa politique étrangère au Moyen Orient.

Ce document de 7 pages, rédigé par les dirigeants de la DIA, souligne que la création de ce mouvement fondamentaliste dans l'est de la Syrie était nécessaire pour isoler et essayer de renverser le

gouvernement de Bachar el-Assad.

Le site Levant Report signale que ce texte a été élaboré en collaboration avec la CIA et le FBI.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57213-les-agences-de-renseignement-etasuniennes-ont-cree-letat-islamique>



Radio Habana Cuba